## ありんこクラブだより



だんだんと暑い日が増えていき、夏の訪れを感じるこの頃。子どもたちは、西公園にカブトムシ、クワガタを捕まえに行ったり、カナヘビ、アマガエルを捕まえたり、この季節ならではの遊びを笑顔で楽しんでいます。いよいよ夏休みが始まりました。あまりの暑さから活動が制限されてしまいますが、熱中症対策をしっかりおこないながら、健康に夏を乗り切れるようにしていきます。



7月7日、金曜日は七夕でした。それぞれの学童で、子どもたちは短冊に願い事を書きました。 欲しいもの書く子、将来の夢を書く子、いろいろな願い事に指導員も楽しませてもらいました。お迎えの際、お子さんの願い事を探してみてください。











## 振替休日

7月8日、月曜日は杉下小学校が振替休日の 為、1日保育でした。合同保育だったので、初め て第1ありんこクラブに来た子もいました。暑い日 でしたが、午前中の涼しい時間帯を狙って、西公 園に虫取りに行きました。

室内では、スライムづくりをして楽しみました。 色とりどりのスライムに興奮する様子の子どもた ちでした。

第1ありんこクラブで飼育中のカナヘビが卵を 産みました。第2ありんこクラブでも飼育したいと いう声がたくさんあがったので、みんなで協力して カナヘビも捕まえました。第2ありんこクラブのカ ナヘビも卵を産んでくれるといいですね。





## 指導員紹介

7月1日より、ありんこクラブに新しい指導 員が仲間入りしましたので紹介させていただき ます。

こぞたに

名 前:楮谷 あかね 呼び方:あかねちゃん

趣 味:ピアノ、スノーボード

ー 言:7月からお世話になります、楮谷あかねです。子どもたちが安全に楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

よろしくお願いします!

